

東宝見聞録

韓国全羅北道オリニ交響楽団との交流

11月10日、鹿児島県と交流の続いている韓国全羅北道の中学生を中心とした交響楽団が来校し、体育館にて全校生徒の前で演奏を披露しました。「トラジ」「アリラン」といった、韓国の伝統音楽をアレンジした演奏を楽しませてもらいました。交響楽団の中学生14名は国際教養科2年生の韓国語授業選択者との交流会にも参加し、韓国語や日本語、英語、筆談を交えながらお互いの学校生活や趣味について語り合いました。短い時間の中でお互いに異文化理解と親睦を深めることができました。



進路ガイダンス実施!



2年生の進路ガイダンスが、11/18(金)に行われました。それぞれの進路希望別に分かれた学習をしました。5限目は教育・福祉体育・スポーツ・看護等 8 分野に分かれ、6 限目は放送・音楽・調理・医療(リハビリ)など 9 分野に分かれて勉強しました。これまで漠然としたものがはっきり見えてくるような感覚を味わったことでしょうか。就職を希望している人は、2時間連続のガイダンスでしたが、熱心にメモをとったり、指導を受けたりしていました。是非今後活かして!

韓国短期派遣終わる!



美術の秋!美術部・書道部展

11/15(火)~20日(日)までの6日間、鹿児島市立美術館で恒例の美術部・書道部展が行われました。今年も昨年並みの、全部で212人の人が、鑑賞に訪れてくださいました。美術作品が16点、書道作品が20点の出品数でした。搬入から当日の受付、そして搬出まで美術部員・書道部員の頑張りが光りました。受付だけでなく見に来られた方に作品の解説を行うなどの工夫も見られました。「解説の時、色々経験を積んで居られる方から逆に作品作りのアドバイスを頂いたりして充実した6日間となりました。」と美術部部長の太田さんが話していました。



11月18日~22日の日程で、鹿児島東高校の生徒4名が韓国の姉妹校、金海伽耶高校を訪問しました。震災の影響で遅い時期の交流となりましたが、交流イベント、授業体験、サムルノリの文化体験など、準備して下さった姉妹校の皆さんのおかげで充実した交流となりました。また宿泊はすべてホームステイで、5日間韓国の一般家庭の生活を体験することができました。2年生は国際教養科で韓国語の授業を受けていますが、1年生は来年から勉強する予定です。それでも、韓国の高校生たちが日本語で一生懸命話しかけてくれたおかげで、身振り手振りを交えながら何とか意思を伝え合うことが出来たようです。過去14年間続いてきた姉妹校交流です。今後鹿児島東高校は普通科のみの学校となっていきますが、築き上げてきたこの友情をこれからも長く育んでいきたいものです。

(お知らせ)※12月行事予定は11/28(月)頃発行予定です。